

Immaterialgüter



Unsere Position

Gegenwärtig herrscht ein Trend in der Politik, Immaterialgüterrechte immer weiter zugunsten der Industrie global zu verschärfen - das betrifft also bspw. u.a. das Patentrecht, das Urheberrecht, und das Markenrecht. Wir fordern einen Richtungswchsel ein: Immaterialgüterrechte gehören nicht für die Industrie, sondern für die Menschen ausgestaltet! Dazu müssen der Allgemeinheit mehr Zugeständnisse im Umgang mit Immaterialgütern gemacht werden. Es kann beispielsweise nicht angehen, dass die Welthungerproblematik durch Patente auf Saatgut - Stichwort: Monsanto - verschärft wird, die Zivilisation wegen dem Urheberrecht weit hinter den Möglichkeiten des Digitalen Wandels bleibt und Bürgerrechteabbau betreibt, und Marken- und Patentrechte die medizinische Versorgung in Entwicklungsländern bedrohen.